



## Levantamos plantón en San Lázaro por presencia policiaca: trabajadores del PJ



Los trabajadores del Poder Judicial de la Federación afirmaron que se levantó el bloqueo a la Cámara de Diputados porque la madrugada de hoy observaron un inusual movimiento policiaco y optaron por mantener solo el paro en el Palacio de Justicia aledaño al recinto legislativo.

“Nos vamos a reagrupar, porque no queremos ser objeto de represión y no nos vamos a exponer; continuaremos en pie de lucha en nuestras instalaciones. Después de aprobarse la reforma, el balón pasa a la cancha judicial”, dijo la vocera del movimiento, Patricia Aguayo. No obstante, algunos juzgados y sedes del Poder Judicial comenzaron a reanudar labores.

Por ejemplo, Juan Marcos Dávila Rangel, Juez Tercero de Distrito en Coahuila de Zaragoza, con residencia en Piedras Negras, emitió esta mañana un aviso de reanudación de labores.

En un oficio dirigido a abogados, agentes del Ministerio Público Federal, defensores públicos federales, peritos y público en general, el juzgador, notificó que al concluir “las causas de fuerza mayor que originaron el paro nacional indefinido de labores”, el juzgado reanudó actividades desde las 9 horas y continúa el trámite procesal de todos los juicios e incidentes.

“A partir de la hora y fecha antes mencionada, comenzarán a correr plazos y términos procesales en todos los asuntos del conocimiento de este órgano de justicia. En el entendido de que las audiencias señaladas durante el paro de labores, serán reprogramadas para su celebración en cada expediente judicial”, indicó.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/09/12/politica/levantamos-planton-en-san-lazaro-por-presencia-policiaca-trabajadores-del-pj-3372>